

Se están logrando importantes avances en el desarrollo habitacional gracias a la implementación de nuevas tecnologías

Salto



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 92
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/se-estan-logrando-importantes-avances-en-el-desarrollo-habitacional-gracias-a-la-implementacion-de-nuevas-tecnologias_9907.php

**SE ESTÁN LOGRANDO
IMPORTANTES AVANCES
EN EL DESARROLLO
HABITACIONAL GRACIAS
A LA IMPLEMENTACIÓN
DE NUEVAS
TECNOLOGÍAS**

Salto

Se están logrando importantes avances en el desarrollo habitacional gracias a la implementación de nuevas tecnologías

"Significativos progresos en la construcción de viviendas se logran a través de la adopción de innovadoras tecnologías"

Cerrajería Ortiz: Innovación y Tradición en el Sector

Por Alexander Ruppel Juan Manuel Ortiz es el responsable de Cerrajería Ortiz, una empresa que ha estado presente en el mercado de Salto durante más de 20 años. En una reciente conversación con CAMBIO, Ortiz compartió sus perspectivas sobre la evolución del sector y su trayectoria empresarial.

Evolución Tecnológica en Cerrajería

“La profesión ha avanzado mucho en el ámbito tecnológico, especialmente en lo que se refiere a los vehículos. Hoy en día, la mayoría de los automóviles vienen equipados con sistemas antirrobo, utilizando lo que se conoce como llaves codificadas. Estos sistemas están diseñados para brindar mayor seguridad, ya que están enlazados con distintos módulos”, expresó Ortiz. Agregó que la industria automotriz está en constante evolución, lo que obliga a mantenerse actualizado sobre innovaciones como los inmovilizadores y escáneres.

Más de Dos Décadas en el Sector

“Nuestra historia comenzó desde muy joven, en el contexto de una empresa familiar. A lo largo de estos años hemos crecido e innovado continuamente. Actualmente, contamos con aproximadamente 20 años en el rubro, ofreciendo servicios tanto en el ámbito residencial como automotriz. Desde la fabricación de llaves para candados hasta llaves para los más modernos modelos de Mercedes Benz”, comentó.

Adopción de Nuevas Tecnologías

Ortiz también hizo hincapié en el trabajo con nuevas tecnologías, mencionando las llaves de presencia y llaves chipeadas. “Desde el año 2000 en adelante, todos los autos incorporan sistemas antirrobo con llaves codificadas, que tienen un funcionamiento exclusivo para cada vehículo”, concluyó.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

SE ESTÁN LOGRANDO IMPORTANTES AVANCES EN EL DESARROLLO HABITACIONAL GRACIAS A LA IMPLEMENTACIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS

están logrando importantes avances en el desarrollo habitacional gracias a la implementación de nuevas tecnologías

Tags

codificadas, alexander, responsable, significativos, innovadoras, presente, empresa, progresos, automotriz, antirrobo, sistemas, viviendas

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Chevrolet se consolida como líder en un semestre histórico para las ventas del sector automotriz*
- 4.4 *** *Google pone a prueba una innovadora función antirrobo de celulares en Brasil: conoce todos los detalles sobre su funcionamiento*
- 3.9 *** *El creciente fenómeno de los vehículos eléctricos: China a la vanguardia en innovación y producción*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 5.0 *** *Lozano presentó un informe sobre su gestión y confirmó que se alcanzará la entrega de 45.000 viviendas durante este período*
- 4.5 *** *Nuevas estrategias de innovación y formación: claves para impulsar la productividad empresarial*
- 3.9 *** *Dos emprendedores uruguayos destacan entre las cien startups más innovadoras a nivel mundial*
- 4.7 *** *Más de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda*

tras el reciente sorteo del Mvot en Rondeau y La Paz

3.7 * *Luis Lacalle Pou resaltó los logros en infraestructura de su gobierno: "hemos avanzado en rutas, puentes, saneamiento y escuelas*

4.5 * *Jac Js8 Pro: el impresionante Suv de siete plazas que se gana el corazón de todos los conductores*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024